

## **TV 1864 Hausen e.V.**

### **Die Handball Abteilung wird 50 Jahre alt**

Vor 40 Jahren hatte der Vorstand des TV Hausen mit ihrem 1. Vorsitzenden Wilhelm Müller (Bims) und insbesondere ihr Abteilungsleiter Walter Jost (Langer) ein spannendes Jahr vor sich.

Rein sportlich kann man aus dem Jahre 1980 berichten, dass alle 11 gemeldeten Mannschaften der Feldrunde einen Tabellenplatz unter den ersten 5 erreichten. Die männliche C-Jugend wurde Kreismeister der B-Klasse und die männliche A- und B-Jugend sowie die weibliche A-Jugend qualifizierten sich für die Leistungsklasse des Kreises Gießen.

Leider erreichten die 13 Mannschaften der Hallenrunde nur 4 Platzierungen unter den ersten 3 Tabellenplätzen und die Frauenmannschaft stieg in die B-Klasse ab.

An dieser Stelle möchten wir nochmals den vielen Trainer der Handballabteilung über die vielen Jahre danken, beispielhaft wollen hierfür die Trainer der Saison 1979/80 nennen, die da waren Rainer Euler, Ulrich Sieg, Ernst Bernd, Karl Jost, Erwin Jost, Ortwin Müller, Ernst Schwarz, Barbara Aff, Ute Steuernagel, Hans Jürgen Linsemann, Martin Volk, Mischa Billek und Kurt Weber.

Unsere Mannschaften erspielten auch in dieser Saison auf fünf Turnieren wieder gute Platzierungen und die traditionelle Fahrt der Handballabteilung mit rund 50 Teilnehmern führte nach Seewen in die Nähe des Vierwaldstättersees in der Schweiz.

Das herausragende Ereignis des Jahres 1980 war ja doch das 50-jährige Bestehen der Handballabteilung mit einer Jubiläumsveranstaltung und einer Reihe von sportlichen Aktivitäten.

Bei der sehr harmonischen Jubiläumsfeier am Samstag, den 14. Juni im Bürgerhaus fachsimpelten die zahlreichen Besucher über den geliebten Handballsport, insbesondere die vielen ehemaligen Spielern konnten noch so manchen entscheidenden Spielzug analysieren, der zum Aufstieg oder zur Meisterschaft führte.

Der Sonntagmorgen begann mit einem Musikalischen Frührschoppen auf dem Sportplatz, der für so manchen zu einem Dämmerchoppen wurde.



### **Der gut besuchte Frührschoppen auf dem alten Sportplatz**

Die Sportveranstaltungen zum 50 jährigen Bestehen der Handball Abteilung begannen am 12. Juni mit einem Großfeldspiel Hausen gegen Mainzlar um 19.00h.

Am Samstag spielten die 1.- und 2. Männer gegen Dutenhofen in der Watzenborner Halle und am Sonntagnachmittag spielten die Gegner aus den Bezirksmeisterschafts-Endspiel von 1960, dem TV Hausen und der KSG Bieber. Die KSG Bieber drehte mächtig auf und revanchierte sich für die damals erlittene Niederlage.



#### **Die Gegner des Bezirksmeisterschafts-Endspieles treffen nach 20 Jahren wieder aufeinander**

Zwei Tage später fand auf dem Sportplatz das Turniere für die männliche und weiblichen Jugendmannschaften statt. Das Turnier der weiblichen C-Jugend wurde wegen schlechten Wetters abgebrochen im März 1981, nun in der Halle nachgeholt. Unsere Jugendspielerinnen bereiteten sich intensiv auf das Nachholturnier in der Halle vor, so dass es mit dem Turniersieg belohnt wurde.

Zu Ehren der Hausener Handballer spielte auch eine Pohlheimer A-Jugend Auswahl gegen die Jugend des TV Hüttenberg, die Kreisligamannschaft vom TV 07 Watzenborn Steinberg gegen die Regionalligamannschaft des TV Holzheim und ein Turnier für Männer- und Frauenmannschaften wurde durchgeführt.

Im September wurde dann noch das „Kurt May Gedächtnisturnier“ in der Sporthalle von Watzenborn-Steinberg durchgeführt und am Abend traf man sich in gemütlicher Runde, untermalt mit Gesängen des Gesangvereins Eintracht, im Bürgerhaus zu einer feierlichen Abschlussveranstaltung des Jubiläumsjahres. Unter den zahlreichen Gästen waren auch viele Alt-Handballer des Bezirkes.